

FONDATION VALLET

abritée par la Fondation de France

ATTESTATION SUR L'HONNEUR DE L'ELEVE

Dossier de renouvellement

Les bourses de la Fondation Vallet peuvent être renouvelées 2 fois pour les lycées professionnels et 3 fois pour les écoles supérieures.

Je soussigné(e)

Nom : Boisivon

Prénom : Colette

Tél. : 06.26.67.50.82

Inscrit(e) en : MASTER

Etablissement : LA FEMIS

pour l'année 2022/2023

déclare que la situation financière telle que décrite dans mon dossier initial est inchangée.

J'ai déjà bénéficié de la bourse Vallet pour les années académiques suivantes (préciser l'année et le niveau) :

... 2021-2021...deuxième...année...à...la...femis...niv...quatier...

... 2021-2022...troisième...année...à...la...femis...niv...quatier...

Signature de l'étudiant précédée de la mention : "J'atteste sur l'honneur l'exactitude des renseignements ci-dessus."

*J'atteste sur l'honneur de l'exactitude des renseignements
ci-dessus.*

CHFB

05/09/2022

X

CHM

Date : 05/03/2022

Rappel au sujet de la lettre de motivation :

La lettre de motivation manuscrite doit décrire votre situation personnelle, l'état d'avancement de vos études et de votre projet professionnel, les actions mises en place ou envisagées en vue de leur réalisation, ainsi que les opportunités et obstacles rencontrés depuis votre première candidature à la bourse Vallet.

Madame, Monsieur,

Je m'apprête à entier en dernière année à la Fémis dans la section réalisation. Je me nomme Colette Boisivon et j'ai l'honneur d'être lauréate de votre bourse depuis l'année 2020-2021.

Tout d'abord, je souhaiterais vous remercier pour votre soutien. J'ai travaillé l'année dernière comme ouvrière au théâtre du Garde-Chasse aux États, un emploi à temps partiel qui s'adaptait bien à mes journées d'études mais ne suffisait pas à couvrir mes dépenses: merci encore pour votre aide qui me permet de subvenir à mes besoins quotidiens.

L'année passée n'est une nouvelle fois écourtée à une uttre effrénée. Bien que le Covid-19 soit resté présent dans les esprits, une certaine normalité a repris sa place et j'ai pu préparer mon film de troisième année dans un monde décolonisé. L'écriture, la réalisation et la postproduction de ce court-métrage m'ont occupée d'octobre à la mi-mai. L'école ayant accepté ma demande de tourner en studio, j'ai pu concevoir un décor sur mesure avec les étudiantes décoratrices de ma promotion. Ce fut une belle aventure ! En partant d'une idée que j'avais en tête depuis plusieurs années j'ai enfin pu m'essayer à filmer la musique en travaillant avec une violoncelliste professionnelle.

Le projet achevé j'ai eu la chance extraordinaire de partir en échange au Japon avec mes camarades réalisateurs et réalisatrices, après l'assouplissement des règles sanitaires. À la « Geidai », école de cinéma de Yokohama, j'ai eu le plaisir de découvrir une culture que je connaissais mal et d'échanger avec des cinéastes passionnés et passionnantes.

Enfin, j'ai choisi de profiter de mon dernier été en tant qu'étudiante pour faire un stage conventionné. Un producteur qui intervenait sur mon exercice de troisième année m'a proposé de participer au prochain film de Bruno Dumont en tant que

stagiaire mise en scène. J'ai évidemment sauté au l'occasion. Je vous écris donc depuis Wimereux, dans le Pas-de-Calais, à la veille de ma dernière semaine de stage. Le stage rémunéré me permet non seulement de découvrir un plateau de l'opéra métropole et d'approfondir ma formation, mais également de me préparer à la sortie de l'école en découvrant le monde professionnel. Un emploi qui confirme mon désir de devenir réalisateur, bien différent de celui de chef de rayon en supermarché que j'avais exercé l'été dernier.

Vous trouverez avec ce courrier un lien vers mon film de troisième année en espérant qu'il vous intéressera : <https://vimeo.com/manage/videos/703305149>.

mot de passe : LFN 2022.

Je vous remercie franchement, Madame, Monsieur, de votre attention et de votre aide qui me permettent, au quotidien, de rendre mon projet professionnel possible.

Sincères salutations,
Colette Boisbien



Fait à Wimereux le
05/09/2022

